



¿Muchos padres preguntan, "es Cuándo mi niño suficiente enfermo para quedarse en casa de la escuela"?

¡Esto no es siempre una pregunta fácil de contestar! ¡Esperamos que estas puntas puedan ayudar!

Un niño que está enfermo no podrá realizar bien en escuela y es probable de esparcir la enfermedad a otros niños y proveer. Sugerimos hacer un plan para el cuidado de niños temprano tan usted no será agarrado sin un lugar consolador para su niño para permanecer si él/ella está enferma.

Nuestra política de la escuela indica que usted no debe enviar a su niño a educar si él/ella tiene:

- La fiebre en las pasadas 24 horas que
- Vomitan en la pasada 24
- Diarrea de horas en los pasados 24 Fríos de horas
- Garganta adolorida
- La Garganta de la inflamación de garganta (debe haber tomado un antibiótico para por lo menos 24 horas antes de regresar a educar)
- El frío malo, con una nariz muy líquida o tos mala, especialmente si ha mantenido al niño se despierta de nocheniño ha sido tratado según las instrucciones del médico
- Dirija piojos o Tiña- hasta que su niño haya sido tratado según las instrucciones del médico

Si su niño se enferma en la escuela y la enfermera de maestro o escuela se siente que el niño está demasiado enfermo beneficiar de la escuela o es contagioso a otros niños, usted será llamado a venir y tomar el hogar de él/su de la escuela. Es esencial que el maestro de su niño tenga un número de teléfono donde usted puede ser contactado durante el día y una emergencia numera en caso usted no puede ser alcanzado. Esté por favor seguro que arreglos pueden ser hechos para transportar su niño en casa de escuela y ese cuidado de niños está disponible en caso de enfermedad. Si su día o cambios de número de teléfono de emergencia durante el año, notifican por favor el maestro de su niño inmediatamente.